

<b>Medio</b>	T13.cl
<b>Fecha</b>	1-07-2015
<b>Mención</b>	Canciller confirma que no se reunirán con vicepresidente de Bolivia en su visita a Chile. Mención a la UAH.

## **Canciller confirma que no se reunirán con vicepresidente de Bolivia en su visita a Chile**

Ministro de RR.EE dijo que a través del consulado "le hicimos saber que es importante que las autoridades nacionales sepan de la visita de una alta autoridad".



El canciller Heraldo Muñoz confirmó que el gobierno no se reunirá con el vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, quien visitará Santiago este jueves para sostener diversas actividades.

Tal como publicó T13, la visita del vicepresidente paceño generó sorpresa e incomodidad en la cancillería chilena, debido a que no fue informada con antelación.

Hoy, al ser consultado al respecto, el canciller confirmó que "no hubo una comunicación oficial, es una visita privada y siendo un vicepresidente por cierto, hay que darle todas las seguridades y estamos disponibles para otorgarle todas las facilidades que él necesite".

"No hubo comunicación oficial, nos enteramos, y a través de nuestro consulado evidentemente le hicimos saber que es importante que las autoridades nacionales sepan de la visita de una alta autoridad como es el caso del vicepresidente", remarcó.

Muñoz descartó una reunión con García Linera, señalando que "como no es una visita oficial, no hay encuentros oficiales que se hayan solicitado".

Pese a lo anterior, enfatizó que "el vicepresidente será recibido con todas las seguridades y facilidades que sean necesarias".

Consultado sobre si existe molestia en la cancillería, se limitó a señalar que "es una visita privada y por lo tanto en ese plano se manejará".

Este jueves García Linera dará una rueda de prensa en el hotel Neruda, una conferencia en la Universidad Alberto Hurtado y a las 19 horas tendrá otra intervención pública en la casa central de la Universidad de Chile, donde presentará el libro "Comunidad, socialismo y Estado Plurinacional".

### **Reapertura de relaciones entre Cuba y EE.UU**

Por otro lado, el canciller Muñoz aseveró que el restablecimiento de la relaciones diplomáticas entre Cuba y Estados Unidos "es el sello del fin de la guerra fría".

"Es un hecho histórico, muy importante, que creo que le ayuda no sólo a los países que estén abriendo las respectivas embajadas, eso le ayuda a toda la región", destacó

